
Bilancio,  Nicita  (Pd):
“Confermati  impegni  governo
su  nuovo  ospedale  e  sconto
carburanti”
(cs) Con il passaggio della Legge di Bilancio oggi alla Camera
sono stati confermati gli ordini del giorno a prima firma
Nicita, già approvati in Senato.
In particolare, il Governo si è impegnato alla prima occasione
utile, compatibilmente con le norme eurounitarie e vincoli
bilancio, di affrontare il tema del finanziamento addizionale
per  almeno  140  milioni  di  euro  del  Polo  Ospedaliero  di
Siracusa, attraverso un nuovo accordo tra Regione e Ministero
Sanità.
Un  secondo  impegno  riguarda  la  sospensione  del  prelievo
oneroso  sul  Libero  Consorzio  Enti  comunali  di  Siracusa,
l’unico in dissesto nella Regione Siciliana, per almeno un
biennio, al fine di consentire ripianamento debito e attività
altrimenti definanziate.
Il  terzo  impegno  riguarda  l’emendamento  a  firma  Nicita  e
Martella che dispone lo sconto su carburante per autotrazione
della quota iva e accise per cittadini e lavoratori residenti
o domiciliati entro un raggio di 30 km da una raffineria.
Il senatore Nicita ha precisato che si chiederà al Governo una
verifica dei primi due impegni già in occasione del prossimo
provvedimento Mille Proroghe, in quanto si tratta di tematiche
riformulabili come norme su termini e proroghe.
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Zes, no alle modifiche per il
Sud.  Scerra  (M5S):  “Volontà
di  penalizzare  il
Mezzogiorno”
(cs) “Il governo Meloni continua a ripetere gli stessi errori,
confermandosi disattento, se non addirittura poco interessato,
al Mezzogiorno. Il non voler accogliere alcun emendamento per
migliorare una Zes che penalizza il tessuto produttivo del Sud
Italia, anche per ammissione di più associazioni nazionali di
categoria,  dimostra  una  chiara  volontà”.  Così  il  deputato
Filippo  Scerra  (M5S)  dopo  la  bocciatura  ieri  dei  suoi
emendamenti per correggere gli errori della Zes unica ed il
“no”  ai  voti  al  suo  odg,  eppure  inizialmente  accolto  dal
governo in forma di raccomandazione.
“Ma un semplice accoglimento con raccomandazione di un ordine
del giorno significava appena un impegno generico e debole,
una vittoria di Pirro senza alcuna sostanza. Per questo ho
chiesto oggi che il mio odg venisse messo ai voti, per far
assumere le proprie responsabilità ai colleghi dell’aula, in
particolare ai meridionali. Ed ancora una volta – insiste
Scerra – hanno prevalso da parte di questa maggioranza altre
logiche, ma di certo non l’attenzione per imprese e famiglie
del Sud Italia”.
Filippo Scerra aveva già presentato diversi emendamenti per
migliorare il meccanismo messo in piedi dal governo per le
agevolazioni  Zes.  Semplificazioni  che  tenevano  conto  delle
dimensioni e degli investimenti delle imprese del Meridione,
già  messe  in  difficoltà  dalla  cancellazione  del  credito
d’imposta per il Mezzogiorno. Ecco perché Scerra aveva chiesto
un impegno forte all’esecutivo, e che andasse nella direzione
di aumentare la soglia di copertura del credito d’imposta Zes
sino a 10 miliardi di euro all’anno, con contestuale proroga
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del  credito  d’imposta  per  almeno  un  triennio;  e  poi
l’inclusione della ristrutturazione degli immobili destinati
alla produzione tra gli investimenti finanziabili attraverso
l’agevolazione del credito d’imposta, abbassando inoltre da
200  a  100.000  euro  la  soglia  minima  di  investimento  per
accedere ai benefici della Zes.
“In questa legge di Bilancio non c’è nulla che favorisca la
crescita  e  lo  sviluppo.  Il  Mezzogiorno,  poi,  è  stato
dimenticato. Purtroppo il peso di queste scelte sarà chiaro a
tutti nel corso del 2024, quando il mondo imprenditoriale del
Sud  Italia  si  ritroverà  privo  di  strumenti  adeguati  per
crescere e produrre come gli altri territori. Continuerò a
lottare per evitare che si continui a danneggiare le nostre
aziende”.

Whoopi  Golberg  a  Siracusa,
visita a Santa Lucia e giro
in Ape Calessino
Gentile, disponibile con i fan, affascinata da Ortigia, dalla
Cattedrale e da Santa Lucia.
L’attrice americana Whoopi Goldberg è rimasta affascinata dal
centro  storico,  visitato  anche  con  un  mini  tour  in  Ape
Calessino.
Per la diva, protagonista di Sister Act, Ghost e vincitrice
dei  più  prestigiosi  premi  del  cinema  mondiale,  anche  una
visita anche all’Antico Mercato.
Ieri sera,inoltre, ha cenato in un noto ristorante di Ortigia.
L’attrice statunitense si trova in questi mesi in Italia per
girare  a  Recanati  Leopardi  &  Co,  pellicola  della  regista
Federica Biondi.
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Ne sta approfittando per girare l’Italia, da cui- racconta
attraverso Instagram- è rimasta letteralmente incantata.
Chi l’ha incontrata in giro per il centro storico di Siracusa
racconta della sua gentilezza e della sua disponibilità a
posare per selfie, a firmare autografi, con quella semplicità
che caratterizza solo i grandi.

Presepi Viventi, gran pienone
di  visitatori  a  Melilli:
sabato un nuovo tour
Record di presenze a Melilli per visitare i Presepi Viventi
allestiti nel comprensorio.
Ieri, in occasione dell’inaugurazione dei Presepi Viventi del
Convento dei Frati Minori Cappuccini e di quello allestito
nella suggestiva Sughereta di Villasmundo, la Terrazza degli
Iblei ha registrato il gran pienone di visitatori.
Il tour è iniziato il 22 dicembre con Il Presepe è Famiglia,
nella Parrocchia di Città Giardino, che ha visto coinvolti i
bambini della frazione, e le loro famiglie, nel proporre una
rappresentazione  sfociata  in  un’incantevole  atmosfera
incentrata sul concetto di famiglia e comunità.
Ieri, momento clou con la tradizionale rappresentazione nel
Giardino dei Presepi del Convento dei Cappuccini a Melilli
Centro, letteralmente invasa da visitatori. Un vero e proprio
viaggio nel tempo che ha affascinato tutti i presenti.

Grande affluenza anche alla Sughereta di Villasmundo con il
presepe vivente giunto alla sua terza edizione, ma che sforna
numeri da grandi eventi.

“La  Terrazza  degli  Iblei  è  oramai  diventata  una  grande
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attrattiva per la sua ricca offerta nel periodo natalizio-
commenta il sindaco e deputato regionale Giuseppe Carta –
Abbiamo  focalizzato  l’attenzione  negli  ultimi  anni,  come
amministrazione, a rendere più accattivante quella che è una
tradizione consolidata nel territorio melillese e aggiungendo,
con le rappresentazioni nelle frazioni di Villasmundo e Città
Giardino, una proposta più “moderna”, ma allo stesso tempo che
non si discostasse molto dalle consuetudini del passato”.

Il primo cittadino sottolinea l’ottimo lavoro di addetti ai
lavori, associazioni, volontari e da tutta ala comunità, “un
lavoro di squadra che fa apparire semplice un’organizzazione
complessa come quella che ha saputo gestire le quasi 10 mila
presenze sul territorio. Numeri che per una realtà come la
nostra sono, a dir poco, impressionanti e i melillesi tutti si
sono fatti trovare pronti, dimostrando un senso di accoglienza
innato.”

Il  tour  dei  presepi  sarà  riproposto,  con  il  trenino  che
sposterà i visitatori del borgo, nei giorni 30 Dicembre e 1 e
6 Gennaio 2024

Fino al 6 gennaio Melilli allieterà i suoi ospiti con tante
attrattive, dai Presepi Monumentali, alla pista di ghiaccio,
dalla Casa di Babbo Natale al Museo delle Moto d’Epoca, dai
cori Gospel al Concerto di fine anno del Corpo Bandistico
Comunale Città di Melilli e tanto altro.

A  passeggio  per  il  centro
nonostante  i  domiciliari,
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35enne arrestato per evasione
Evasione dagli arresti domiciliari.
I  Carabinieri  dell’Aliquota  Operativa  della  Compagnia  di
Augusta hanno arrestato un 35anne, assente al controllo dei
militari nonostante lo scorso agosto fosse stato posto ai
domiciliari  per  resistenza  a  Pubblico  Ufficiale  e  lesioni
personali commessi nel capoluogo etneo. Quando si sono accorti
della  sua  assenza  da  casa,  i  militari  hanno  avviato  le
ricerche, rintracciandolo per le vie del centro storico. Dopo
le  formalità  di  rito,  il  35enne  è  stato  nuovamente
accompagnato  ai  domiciliari,  come  disposto  dall’autorità
giudiziaria.

Straccia  Bollo,  misura
rinnovata.  Importi  scontati
per chi è in regola
Torna  in  vigore  dal  primo  gennaio  lo  “Straccia  Bollo”  in
Sicilia.
Fino al 30 giugno sarà possibile pagare gli arretrati del
bollo  auto  dal  1  gennaio  2016  a  31  dicembre  2022.senza
interessi e senza sanzioni ma si aggiunge- come preannunciato
nei giorni scorsi- un’ulteriore possibilità di scontistica.
Secondo quanto approvato dall’Assemblea regionale siciliana,
ai contribuenti in regola con la tassa automobilistica verrà
applicato uno sconto del 10 per cento, a cui sarà possibile
sommare un ulteriore 10 per cento di riduzione del bollo per
coloro  che  sceglieranno  la  domiciliazione  bancaria  del
tributo.
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«Rafforziamo la strategia di recupero dell’evasione del bollo
auto  –  afferma  l’assessore  all’Economia,  Marco  Falcone  –
attraverso  le  politiche  agevolative  che  hanno  generato
notevoli introiti per la Regione. Grazie allo stralcio di
sanzioni  e  interessi  dello  “Straccia  bollo”,  i  cittadini
tornano a dialogare con la fiscalità. La proiezione attuale
vede gli incassi toccare i 425 milioni di euro, sfiorando una
crescita del 30 per cento rispetto al 2022. Un tesoretto che
il  governo  Schifani  sta  reinvestendo  in  servizi  per  i
cittadini  e  azioni  sul  territorio».

Presepe  Vivente  al
comprensivo  Vittorini,  è
boom:  duemila  visitatori  in
via Regia Corte
Almeno duemila visitatori, un numero ben oltre le aspettative,
hanno  visitato  ieri  il  Presepe  Vivente  organizzato
dall’istituto  comprensivo  Vittorini  di  Siracusa.
Una rappresentazione a cui hanno preso parte gli alunni della
scuola,  i  genitori,  gli  insegnanti,  frutto  di  una  lunga
preparazione  e  dal  risultato  reso  ancor  più  realistico
dall’impiego di animali (un asino, conigli e oche) che hanno
ulteriormente ricreato l’atmosfera a ridosso della scuola di
via Regia Corte.
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Un  lavoro di squadra, di comunità- spiegano dalla dirigenza
scolastica- momento finale di un’attività che ha messo al
centro le relazioni in un’epoca in cui, soprattutto i più
piccoli, rischiano di restare immersi e travolti dalla realtà
virtuale.
Fiore all’occhiello anche gli abiti indossati dai bambini e
dai loro genitori. “Commovente- spiega la dirigente scolastica
Pinella Giuffrida- vederli nel presepe insieme, mano nella
mano”. Le mamme ed i papà hanno dapprima costruito le scene,
con tanto impegno e tanto lavoro, poi ne sono stati parte”.
C’erano, inoltre, i laboratori: da quello della ceramica a
quello del papiro. E poi la voce narrante in sottofondo, con
il racconto della rappresentazione.
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Particolarmente  gradita  la  visita  di  Sua  Eccellenza  il
Prefetto, Raffaella Moscarella.

Operazione  SpINNaker,
attività  della  Guardia
Costiera a tutela della pesca
Operazione di contrasto alle attività di pesca illegale e a
tutela del Made in Italy.

La  sta  conducendo  la  Guardia  Costiera  proprio  in  questi
giorni. Si chiama Operazione  “SpINNaker” (INN, acronimo di
Pesca Illegale Non dichiarata e Non regolamenta), su tutto il
territorio nazionale e  si protrarrà fino al mese di febbraio,
con controlli via mare e sulla terraferma.
Tre le fasi dell’operazione in corso: una prima fase detta di
“analisi”, che ha avuto luogo dal 13 al 30 novembre ed è
servita a individuare i “target” di interesse, individuando le
unità  navali  e  gli  operatori  commerciali  destinatari  di
un’eventuale verifica durante l’attività operativa; a questa
ha poi fatto seguito una seconda fase “operativa” – dal 1 al
15 dicembre – che ha permesso di attuare un contrasto diretto
alle attività di pesca illegale, attraverso l’esecuzione delle
verifiche  preventivamente  pianificate;  infine,  seguirà  una
terza fase durante la quale, in considerazione del particolare
periodo dell’anno e della specificità delle realtà locali, i
Comandi territoriali potranno orientare meglio la loro azione
di controllo.
L’obiettivo principale è quello di prevenire, individuare e
contrastare  qualunque  forma  di  illegalità  che  possa
pregiudicare  in  maniera  significativa  gli  stock  ittici  e
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alterare il principio di leale concorrenza sul mercato a causa
di comportamenti disonesti, che possano indebolire anche la
capacità del cittadino di autodeterminarsi correttamente nella
scelta del prodotto ittico. Un’operazione questa che tutela
anche la maggioranza degli operatori del settore che agiscono
nel  rispetto  della  normativa  e  garantiscono  prodotti  di
elevata  qualità,  primi  fra  tutti  quelli  provenienti  della
pesca italiana artigianale e costiera.
Il dispositivo messo in campo – coordinato a livello nazionale
dal Centro di Controllo Nazionale Pesca del Comando Generale
della  Guardia  Costiera  di  Roma,  e  articolato  a  livello
territoriale sui Centri di Controllo Area Pesca (CCAP) delle
15  Direzioni  Marittime  regionali  –  ha  portato,  ad  oggi,
all’effettuazione di 10.850 controlli e che consentiranno agli
italiani  di  acquistare  sul  mercato  prodotti  ittici  sicuri
garantiti.
Questi i dati salienti: 636 illeciti tra amministrativi e
penali,  211  attrezzi  da  pesca  sequestrati,  6  esercizi
commerciali chiusi; sanzioni pecuniarie che ammontano a oltre
1 milione di euro, per un totale di 218 tonnellate di prodotto
ittico sequestrato.
Numeri che rientrano nello sforzo complessivo posto in essere
nel corso del 2023 dalla Guardia Costiera nella sua funzione
di  controllo  del  settore  della  pesca,  in  linea  con  gli
obiettivi  proposti  dal  Ministero  dell’agricoltura  della
sovranità alimentare e delle foreste.
Nel 2023, infatti, è di oltre 7,5 milioni di euro l’importo
totale delle sanzioni comminate, con oltre 500 tonnellate di
prodotto  irregolare  sequestrato.  Ma  non  solo.  Nel  corso
dell’anno  l’azione  di  contrasto  alla  pesca  illegale  ha
permesso di effettuare sull’intero territorio nazionale circa
110.000 verifiche e ispezioni approfondite sia in mare che
lungo  la  filiera  commerciale:  dall’analisi  dei  dati  è
risultato  che  la  maggior  parte  degli  illeciti  è  avvenuto
nell’ambito  della  tracciabilità  del  pescato,  a  causa  di
prodotti ittici non genuini (etichettati come “nostrani”) o
non etichettati, spesso provenienti dall’estero.



Natale  a  Floridia,  gli
appuntamenti per le Feste con
“magia, meraviglia e gioia”
Si parte dalle tradizioni per costruire poi momenti sempre
nuovi, capaci di stimolare condivisione ed inclusione come
nello spirito delle Feste. Con questo spirito, a Floridia
l’amministrazione comunale ha voluto creare il suo calendario
di  appuntamenti  per  Natale,  Capodanno  ed  Epifania.  “Le
motivazioni che spingono l’Amministrazione comunale a portare
avanti  eventi  turistici,  solidali,  culturalispettacolistici
trovano  fondamento  nell’ormai  evidente  necessità  di
incrementare  le  azioni  di  rilancio,  anche  turistico,  di
Floridia  ma  in  una  cornice  di  tradizioni  popolari  per
valorizzare i giacimenti culturali della nostra terra, che
certamente contribuiscono a dare un’immagine diversa”, spiega
l’assessore alla cultura e spettacolo, Serena Spada.
La programmazione di appuntamenti festivi si è aperta il 7
dicembre con l’accensione delle luminarie e dell’albero di
Natale in piazza del Popolo. Tutto accompagnato dal magnifico
spettacolo  delle  fontane  danzanti,  che  hanno  stupito  le
migliaia di persone accorse. Poi lo stop a causa di un attacco
hacker che ha messo ko il sistema di centinaia di pubbliche
amministrazioni locali in tutta Italia, tra cui Floridia.
“Un evento inatteso che ha coinvolto le piattaforme di più di
300 enti pubblici in tutta Italia. Il blocco ci ha impedito di
far partire le determine e gli impegni di spesa, rallentando
le  procedure”,  conferma  l’assessore.  “Abbiamo  voluto
coinvolgere tutte le fasce d’età e tutti i gusti. Gli eventi
promossi dal Comune di Floridia per le festività natalizie –
aggiunge – non si concluderanno con l’arrivo del nuovo anno,

https://www.siracusaoggi.it/natale-a-floridia-gli-appuntamenti-per-le-feste-nel-comune-siracusano/
https://www.siracusaoggi.it/natale-a-floridia-gli-appuntamenti-per-le-feste-nel-comune-siracusano/
https://www.siracusaoggi.it/natale-a-floridia-gli-appuntamenti-per-le-feste-nel-comune-siracusano/


perché in cantiere c’è una grossa manifestazione prevista per
il giorno dell’Epifania”.
“Magia, meraviglia e gioia” è il motto scelto da Serena Spada
e  racconta  anche  della  volontà  di  coinvolgere  scuole  ed
associazioni culturali e di volontariato floridiane. Tutte,
riconosce,  “si  sono  prodigate  per  rendere  più  ricco  il
programma,  allestendo  eventi  e  iniziative  per  tutti  i
floridiani  e  non”.
L’amministrazione comunale guidata dal sindaco Marco Carianni
ha  pensato  ovviamente  a  tanti  appuntamenti  riservati  ai
bambini. “Natale è la festa dei più piccoli. Infatti il 24,il
26  e  il  30  dicembre  mattina  in  piazza  del  Popolo  sarà
allestito il Villaggio di Babbo Natale con giochi, gonfiabili,
baby dance e trucca-bambini. E per rispettare le tradizioni
della nostra città, Babbo Natale arriverà a cavallo. Avremo
anche  i  Bikers  Christmas  vestiti  da  Babbo  Natale  che
attraverseranno  Floridia  in  sella  alle  loro  moto”,  elenca
l’assessore Spada.
Ad accogliere residenti e turisti che visiteranno Floridia nel
periodo delle feste, un centro storico addobbato con luminarie
a tema e un grande albero realizzato con le luci colorate. “Un
ringraziamento  va  rivolto  al  deputato  regionale  floridiano
Tiziano Spada che con il suo interessamento ha ottenuto un
contributo  dall’assessorato  regionale  al  Turismo  per  poter
allestire il programma per il Natale”.
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Platen: demolire o venderle?
Abbandonate all’interno del parcheggio Von Platen, ci sono
alcune  auto  della  Polizia  Municipale  di  Siracusa.  Almeno
quattro veicoli, ormai in disuso. Le loro condizioni sono tali
da  renderle  praticamente  inutilizzabili.  Perchè  allora
“conservarle” dentro l’area di sosta comunale a pagamento?
Doveva, in effetti, trattarsi di un parcheggio a tempo, in
attesa  di  procedere  allo  smaltimento  delle  vetture,  come
previsto  anche  da  una  determina  del  settore  comunale
competente. Senonchè, quella determina è stata annullata in
quanto si è scelta un’altra strada: quella di un sondaggio di
mercato  per  capire  se  esistono  soggetti  eventualmente
interessati all’acquisto delle auto guaste e non riparabili o,
molto più probabilmente, di singoli pezzi.
Il tentativo, da parte degli uffici comunali, è comprensibile
nelle  intenzioni:  cercare  di  incassare  qualche  migliaio
(previsione ottimistica) o centinaia di euro (previsione più
realistica) dalla vendita. Non resta che attendere i tempi
tecnici  delle  procedure,  e  della  risposta  del  mercato.
Altrimenti,  non  resterà  alternativa  alla  strada  della
demolizione.
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